



広島陵北ロータリークラブ  
THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

# The Weekly Report



イマジン  
ロータリー

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

Quality of life (クオリティー・オブ・ライフ)

国際ロータリー 2022-23年度 テーマ  
ジェニファー・ジョーンズRI会長エレクト

第1448回例会 2022年10月19日No.1423号

## 会長時間



### 会長 森中祥二

皆さん、こんにちは 本日は先日開催されました 『地区大会・in周南』  
大会テーマ【海で維(つな)ぐ 過去から今 そして未来へ】をご報告します。

・国際ロータリー 会長代理 挨拶 永田 壮一 (熊本城東RC)

今ロータリーは変革の時期を迎えている。2015年頃からRI会長テーマが徐々に変わり、未来志向になって来ています。

クラブを活性化する為にはRI会長テーマ『イマジンロータリー』を基に

今年度年次目標である4つの優先事項

- 1.) より大きなインパクトをもたらす
- 2.) 参加者の基盤を広げる
- 3.) 参加者の積極的な関わりを促す
- 4.) 適応力を高める

ですが、これを実現する為に、DEI (多様性・公平さ・インクルージョン) へのロータリーコミットメントが不可欠である。  
ということでした

続いて・・・

・会長幹事会基調講演講師 東京大学大気海洋研究所 教授 道田 豊氏

タイトル『海洋プラスチック汚染とは何か？瀬戸内海の現状を踏まえて～』

2015年G7で海洋ゴミ対策がドイツのサミットで言及され、表面化し調査研究が始まる

トピック1. マイクロプラスチックは海上から海底まで運ばれる？

～鉛直分布シミュレーションが可能性を指摘

トピック2. 人体影響 微小プラスチックが腸管のリンパ管に“侵入”？

トピック3. 行動変容 マイボトルでペットボトルを減らせ!!

私達ができることからしましょう (70%流入量を減らし、回収量を10%増やそう!)

本会議記念講演 講師 サヘル・ローズさん (1985年イランで生まれる)

タイトル【出会いこそが・生きる力】

彼女は今、日本で女優・タレントとして活躍されています

※イタリア・ミラノ国際映画祭では最優秀主演女優賞を受賞

2019年第6回ミラノ国際映画祭 (MILAN IFF) 外国語映画部門

彼女は戦争を実体験し (4歳頃)、戦争で両親・兄弟のすべてをなくされ生活の手段がなく路頭に迷い孤児院に拾われ7歳までイランで過ごし、8歳で養母と共に来日される。彼女の実体験は私達には到底、想像も出来ない・わからない事だらけですが、彼女の話聞いてますと、何か『心の叫び』のようにも感じられ、参加された皆さんも強く打たれたことと思います。

## 10月30日のプログラム

広島市小学生体育連盟陸上教室支援活動 ※10/26の  
変更

## 11月2日のプログラム

広島北ロータリークラブ R財団・米山奨学常任委員会 理事・常  
任委員長 森直基様

## 出席報告 (例会運営委員会)

### 10月19日出席者

会員総数	51名
出席会員	37名
欠席会員	14名
ご来賓	1名
ご来客	0名
ゲスト	0名

## 来客者紹介 (親睦家族委員会)

### 10月19日出席者

## 幹事報告 (高橋 竜也)

### 1.お知らせ

・次回の例会は10月30日(日)に変更して、広島市小学生体育連盟 陸上教室支援活動です。11時30分から例会を行い、その後贈呈式があります。終了時間は12時50分を予定しております。白いクラブジャンパーをご着用ください。

・11月プログラムを配布しております。

・地区大会登録者へ記念品が届いております。お持ち帰りください。

・10月でクールビスは終了です。11月よりネクタイを着用下さい。

## 来賓卓話



### 和文化アンバサダー 藤本由佳様

この度は、ご縁を頂き誠に有難うございます。和文化アンバサダー®藤本由佳でございます。宜しくお願い致します。

まずは和文化アンバサダー®って何と思われる方がいらっしゃると思いますのでご紹介させていただきます。まさに読んで字の如く和文化を伝える、大和の心日本人の魂を伝えるのが和文化アンバサダー®です。

『いにしえびとは月灯りをたよりに夜を過ごしていました。月の名前だけでも十六夜・立待月・寝待月等々沢山あることに驚きます。それだけ日本人は月を愛で月の満ち欠けや太陽の恵みに感謝し祈り崇めてきました。

その儀式からお作法・文化が生まれそれらは、厄を祓い福を招く事が出来ていました。空を見て風の流れや土の香りを感じながら次に何が起こるのかを自分達の力で感じていたのです。では現代はいかがでしょうか。

テレビやネットから簡単に季節や行事を知る事はできますが、自分で感じる力が衰え人との関係は希薄になり決して平穏無事な時代ではありません。和文化アンバサダー®はただ学び教えるだけでなく今の季節にはどんな文化や行事があり何が大切か、何故それが尊いのかを知り自分の家族が大事なように周りを大切にすることが尊いことに巡りついでほしいという願いがあります。』

暦は十月神無月。五穀豊穡を感謝する秋祭りが各地で行われます。

神輿、笛の音、神楽舞、是非ご家族揃って足を運ばれてはいかがでしょうか。

和は日本の心、和は和ませる、和は平和という気持ちを胸にこれから和文化アンバサダー®として広島から発信し少しでも世の中のお役にたてます様にと考えております。

本日のご縁に心から感謝致します。



ニコニコBOX  
SMILE BOX

森中祥二会員 高野憲一郎会員 高橋竜也会員 吉田壽美枝会員

藤本由佳様、本日は卓話よろしくお願ひします。

古谷幸一会員

先週の地区大会参加の皆様ありがとうございました。特に15日、16日両日参加の森中会長、高橋幹事ご苦労様でした。重ねてお礼申し上げます。（大枚）

当日計

27,000円

石田愼夫会員 木本薫会員 山田和弘会員 古谷幸一会員 久保井邦宏会員 伊藤弘幸会員 村上知史会員 前田啓太郎会員 國政秀一会員

横須さん、ポケットチーフありがとう。男前になりました。

堀江正憲会員

11月2日の例会は広島市健康診断に参加のため早退します。

累計

383,000円